

校長室だより

尼崎市立武庫東中学校 NO.11

平成 22 年 12 月 1 日

校長 高井 則彰

風花は 鶴のまなこに かりしか

吉田 汀史(よしだ ていし)

花びらのように青空から舞い落ちる雪。風花はこの世界の美しいものの一つ。この句は鶴の目にかかったろうかという問いのかたちをとりながら、風花は凜(りん)と立ちつくす鶴にこそふさわしいとたたえる。今、鋭くみひらいた目をよぎるひとひら。

11 月 15 日(月)の教育講演会！

先月号でもご紹介いたしました、今回は和歌山県白浜町から、NPO 特定非営利活動法人「白浜レスキューネットワーク」理事長、藤藪 庸一氏に来ていただいて、「いのちの価値・生きる希望」と題して 5 校時 3 年生、6 校時 1・2 年生を対象にご講演いただきました。

和歌山県の名勝、三段壁は大変美しいところではありますが、また自殺を希望してくる人が多いところでも有名です。彼の活動は、その岸壁に 1 台の電話 BOX があり、そこから電話すると藤藪さんの教会に通じ、藤藪さんが色々と話を聞いて自殺希望者を思いとどまらせるという自殺救済活動です。去年で 91 人、今年で 83 人、今までで 424 人の人たちを保護したと言っておられました。その後、その人たちを彼の教会で、また一般社会で、生活自立支援活動をして社会復帰を目指しておられるとのことでした。

本校講演会のあと、伊丹市や大阪府狭山市、京都市、静岡市、そして宮城県仙台市でも自殺予防活動のご講演の予定が入っています。

前途有望な生徒の皆さん、講演を胸に明日への思いをつなぎ、身近なところで支え合いながら今後の中学校生活を送ってください。

平成 21・22 年度 尼崎市教育委員会指定「中学校区学力向上推進モデル事業」発表会 終わる！

昨年から取り組んでまいりました小・中連携学力向上推進事業、去る 11 月 17 日(水)13 時 30 分から本校視聴覚室で発表会を行いました。研究主題を「小・中学校の滑らかな接続をめざして！」と定め、～教科指導・特別活動等の交流実践～を副題に、小学校からお借りした 50 インチ液晶テレビを流しながらの小学生クラブ体験、

体育大会での児童生徒交流の取り組み、小・中教職員合同研修会、そして本校教諭の出席授業と2年間の取り組みの経過、その成果と課題等を本校教諭太田善久が発表しました。

後半は、池田市教育委員会教育部人権教育監古田誠司氏による「小・中のつながりと学力向上」の題でご講演をいただきました。

子どもを取り巻く現代社会状況、教育に求められるもの、昭和の授業と現在の授業、そして小学校と中学校のお互いの授業を知ること等々の内容でした。

当日は、尼崎市教育委員会教育長村山保夫様を始め、160 余名の方々のご参加で視聴覚室いっぱいの発表会でした。本当に有り難うございました。来年度も引き続きこの事業を実施したいと考えておりますので、ご教授、ご支援のほどよろしく願いいたします。

本校生徒 色々な分野で活躍!

平成 22 年度市内中学生人権作文コンテスト

最優秀賞 3年 村田 優花

「みんなで目指す」

なお、村田優花さんは兵庫県中学生人権作文コンテストでも、奨励賞を受賞しています。

入 選 2年 山田 晃平

「被爆者の想い」

平成 22 年度 第 31 回阪神地区中学校総合文化祭(尼崎大会)音楽部門発表会 第 59 回阪神地区中学校連合音楽大会

〈邦楽合奏〉 琴演奏

3年 元山 恵里 1年 元山 愛梨
1年 江南 類 1年 松山 玲央

この4人の生徒の皆さんは、上記大会で1番目にお琴の演奏を披露しました。また翌日には東京に行って同じくお琴の演奏をしています。ご苦労さまでした。

平成 22 年度 第 61 回市内中学校 英語祭

暗唱部門 金賞 3年 八木二三菜

スピーチ部門 銅賞 3年 永井 千春

平成 22 年度中学生「税についての作文」

全国納税貯蓄組合連合会会長賞

3年 久保 直樹

「みんなで負担する税金」

尼崎市教育委員会教育長賞

3年 西良称都子 「生徒と税金」

美しく自分を染め上げてください

赤ちゃんのときは白 だれでも白 どんな人でも白 からだや心がそだっていくのといっしょに その白を美しく染めていく 染めあげていく ~中略~ 白はすばらしい色になる ひとをいたわり自分をきたえる これが重なると 輝きのある色になる ~中略~ 生まれてきたからにはよき方向へすすめ からだや心を大きくするにはよき道をえらべ 横道はごめんだ おことわりだ いそがずに ちゃくちゃくと 自分で自分を 美しく より美しく 染めあげてください

サトウ ハチロー

